

Educación con Valores y Excelencia

Por Karla Ponce

Directora de Atención Integral

Celebrar los 30 años de Family Life Missions, es celebrar la fidelidad, la esperanza y la provisión de Dios en la vida de los niños y familias que son atendidas en los tres programas. Siendo uno de los programas el Centro Educativo Cristiano Bilingüe Por Los Niños, iniciando hace 22 años como una necesidad de brindar una educación integral, de calidad, inclusiva con valores y excelencia.

Hace 22 años, Honduras comenzaba a atravesar una de las mayores crisis en el sector educativo público, miles de niños no recibían el derecho a la educación como ellos se lo merecían, no recibían clases por muchos días, debido a protestas de los maestros entre otros factores (dejando secuelas hasta la actualidad). Y sobre esta crisis nació la idea de crear la escuela, inicialmente para los niños de la Casa Hogar, atendiendo únicamente los grados de 1ro. -6to. 15 años después, la visión se expandió para alcanzar a los niños de la comunidad de Catacamas, y posteriormente se añadió el sistema bilingüe, la creación del nivel de preescolar y cada año añadiendo un nuevo grado (actualmente hasta octavo grado).



Family Life Missions cree firmemente en una educación con valores y excelencia, una educación donde los niños sean los autores de su propio aprendizaje, tomando decisiones basadas en valores cristianos y morales. Transformar la manera de pensar, empieza con la educación y nuestro Centro Educativo nos enfocamos en eso.

Estamos seguros de que, al educar a los estudiantes, les estamos sentando las bases para su desarrollo integral, en cinco áreas importantes: Espiritual, Social, Emocional, físico y Educativa. Es así como ellos estarán preparados para enfrentar los retos de estos tiempos. No se puede enfrentar los retos con valentía, si hoy en día no se están educando a los niños en valores trascendentales como: honradez, respeto, dignidad, compasión... valores que se están perdiendo en la sociedad.

El niño educado está más preparado para las oportunidades que se le presenten en su vida profesional, está mejor capacitado para manejar sus emociones, está en sus condiciones físicas óptimas para seguir aprendiendo y más importante, un niño honrando a Dios en todas sus decisiones. Cuando educamos a un niño/a para honrar a Dios, estamos transformándolos para servir a la sociedad.

En nuestro centro educativo, nos enfocamos en servir a los niños y sus familias; a través de la "Escuela para Padres" facilitamos recursos, herramientas y actividades que permiten crecer y fortalecerse como familia. Además, nos permite proveer becas educativas, siendo una forma tangible para darles una oportunidad a los niños de recibir una educación digna y de calidad. Actualmente, estamos apoyando al 83% de los niños con becas educativas, asignadas de acuerdo con su condición económica. Al ofrecer becas, vemos la gracia y luz que Dios da para un mejor futuro de muchos niños sin educación.

En estos 30 años de aniversario, reafirmando nuestro compromiso de seguir formando generaciones con valores y excelencia para la gloria y honra de Dios.

Y juntos a ustedes, le damos la bienvenida a los niños a su nuevo año escolar!